

Apoyar la Alianza por el Clima peruano-alemana y el financiamiento climático

CAPAC

Contexto

El Perú es uno de los países más vulnerables frente al cambio climático. Al mismo tiempo, al ser el segundo país con mayor superficie de bosques amazónicos y poseer una amplia biodiversidad, tiene una especial relevancia en materia de protección climática.

Por este motivo, en noviembre de 2022, cuatro ministerios alemanes y dos ministerios peruanos suscribieron una Alianza por el Clima, cuyo objetivo es promover la implementación de los objetivos climáticos mundiales (Acuerdo de París).

Uno de los principales retos para la implementación de medidas ambiciosas de adaptación y mitigación es poner a disposición suficientes recursos financieros para medidas concretas y emplearlos de manera adecuada.

Objetivo

El Perú cuenta con mejores mecanismos e instrumentos de coordinación y cooperación para implementar sus objetivos climáticos nacionales (NDC, por sus siglas en inglés).

Nuestro enfoque

El proyecto forma parte de la secretaría de la Alianza por el Clima. De este modo, apoya el diálogo político entre el Perú y Alemania, así como el intercambio y la cooperación entre la sociedad civil, el sector privado y la academia en materia de protección del clima y la biodiversidad.

Nombre del proyecto	Coordinación de la Alianza por el Clima peruano-alemana y de las finanzas climáticas
Comitente	Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) de Alemania
País	Perú
Contraparte política	Ministerio del Ambiente (MINAM)
Duración	2024 – 2027

El proyecto asesora, además, a los ministerios sectoriales relevantes en la actualización, implementación y seguimiento de las medidas de adaptación y mitigación en sus respectivos ámbitos de competencia. Al mismo tiempo, apoya la generación de acuerdos entre los ministerios.

Finalmente, el proyecto promueve un mejor trabajo conjunto entre los ministerios de Ambiente y Economía y Finanzas, así como un marco regulatorio más favorable para movilizar fondos públicos destinados a implementar las medidas de adaptación y mitigación. También fomenta la consideración de los riesgos climáticos en la toma de decisiones de inversión.



Publicado por

Deutsche Gesellschaft für
Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH

Domicilios de la empresa
Bonn y Eschborn, Alemania

Coordinación de la Alianza por el Clima peruano-alemana
y de las finanzas climáticas (CAPAC)
Av. Los Incas 172, Piso 6
San Isidro, Lima 15073 - Perú
E giz-peru@giz.de
I www.giz.de/peru

Versión

Marzo 2025

Créditos fotográficos ©GIZ/Diego Pérez

Texto Miriam Velasco

GIZ es responsable por el contenido de esta publicación.

Por encargo del Ministerio Federal de Cooperación Económica
y Desarrollo (BMZ) de Alemania

En cooperación con

Ministerio del Ambiente (MINAM)